

Participación de la Archidiócesis de Valladolid

9 de julio de 2006

La Archidiócesis de Valladolid ha respondido muy notablemente a la convocatoria del V Encuentro Mundial de las Familias en Valencia, del 7 al 9-7-2006, con el lema "La transmisión de la fe en la familia", anunciada por el papa Juan Pablo II el 25-1-2003 en el anterior Encuentro Mundial de Manila y renovada por el papa Benedicto XVI para alentar *«la estupenda novedad del Evangelio de la Familia, cuyo valor es central para la Iglesia y la sociedad»*.

Leopoldo Vives Soto, director del Secretariado de la Subcomisión de Familia y Vida de la Conferencia Episcopal Española, pronunció sendas conferencias preparatorias sobre el Encuentro para sacerdotes y laicos el 23-5-2006, en el Centro Diocesano de Espiritualidad y el Colegio Mayor María de Molina, respectivamente.

Para participar en el encuentro se organizaron dos peregrinaciones desde la Delegación de Familia y Vida; la primera, desde el jueves 6, a través de un viaje organizado por Viajes Halcón, con estancia en hoteles; la segunda, desde el viernes 7, gestionada directamente por la Delegación con la colaboración de la Delegación de Pastoral Juvenil, más barata y con alojamiento en el polideportivo de la localidad de Benifayó (oficialmente y en valenciano Benifaió), de 12000 habitantes y situada a 22 km al SO de Valencia. En estas peregrinaciones se inscribieron algo más de 225 personas. Paralelamente, numerosas órdenes y movimientos eclesiales promovieron sus propios viajes desde Valladolid, incluyendo los Equipos de Nuestra Señora, Cruzados y Cruzadas de Santa María, Movimiento Cultural Cristiano, Renovación Carismática Católica, así como Camino Neocatecumental, con más de 250 personas, y el Opus Dei, con casi 1400. Algunos de los movimientos contaron con su propio puesto en la Feria de las Familias, en el que colaboraron los vallisoletanos. Todos los participantes en el Encuentro, integrados o no en cualquiera de estas peregrinaciones, debían inscribirse previamente, a través de su parroquia o movimiento, en la página web del Encuentro. Se estima que en total se desplazaron cerca de 3000 vallisoletanos.

El Arzobispo presidió una celebración de envío de las familias participantes en la Parroquia *Sagrada Familia* de Valladolid el martes 4 de julio a las 20:30 horas y participó también en el Encuentro, presidiendo también una misa con las familias vallisoletanas en la parroquia *San Pedro* de Benifayó el viernes 7. Los vallisoletanos gozaron de una calurosa acogida por parte de los benifayoneros, con quienes compartieron una gran paella el sábado. Todos los desplazados se unieron a las celebraciones masivas del Encuentro: el rosario de antorchas en la Playa de la Malvarrosa el viernes 7 por la noche, el encuentro festivo y testimonial el sábado 8 por la tarde y la Eucaristía final el domingo 9 por la mañana.

El Encuentro ha sido valorado muy positivamente por todos los que lo han podido disfrutar, por la buena organización, la acogida y, sobre todo, la experiencia de sentirse Iglesia, unidos a los peregrinos de todo el mundo y presididos por el Papa, que ha animado en sus mensajes a que las familias cristianas continúen desarrollando su importante papel, sobre todo, en la transmisión de la fe.